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L'anno 2016' il giorno 17 del mese di Marzo si è riu'ito presso ra sua sede sita i' via S. ciro n. 15, irco'siglio della II circoscrizio'e giusta convocazione, a nonna di Regorarnento, del presidente Tornase'iprot' 209025 del 10 maîzo 2016 per traftare gli argorne'ti di cui agli allegati o.d.G.
Presiede la seduta il presidente Tomaselli.

E', assistito dal Segretario I'Esp. Amm.vo sig.ra. Anna Maria Geraci.

Redige'verbare ir cot. Amm.vo sig.ra Anna Maria ventimigria.

rl Presidente Tomaselli chiama l'appello alle ore 09030 e risultano presenti i seguenti consigrieri:cangelosi' colletti' Giocaliero, Guaresi, I'zerillo La vaue, Marchese Sara, Savoca, scarlata e Terzo.Risultano assenti i consigtieri carde'a, Di Fazio, Duminuco e Greco.

verificata la presenza del numero legale il Presiclente dichiara aperta la seduta.

Il Presidente Tomase'i elenca delle note pervenute alra presidenza:

Nota pervenuta dall'Area Tecnica della Riqualificazione urbana e delle Infrastrutture - ufficio ServiziPubblici a Rete e di Pubblica utilità avente per oggetto: Segnalazione punti luce di pubblica illuminazionespenti in via pigafefta, angolo via A. D'Aosta, adiacente piazzetta..Grippi,,;
Nota pervenuta dall'Azienda Rap avente per oggetto: Richiesta intervento urgente di servizio spazzamentonelle vie G. coppora, v. stelra, E. piraino, t,.go p. piediscarzi, N. Fabrizi e S. cappelro
Nota pervenuta dall'Azienda Rap avente per oggetto: Richiesta intervento di diserbo in via Sacco e yanzetti,via XXVil Maggio, v.re G.ppe Di vittorio e via padre F.sco Sporo;
Nota peruenuta dall'Azie'da Rap avente per oggetto: Rimozione di rifiuti ingombranti in via padre A. DiFrancia, via Sperone, via Sacco e Vanzetfi e V.le DiVittorio;
Nota pervenuta dall'Azienda Rap avente per oggetto: Ritiro carto'e in via ciaculli n. l2g/130:
Il Presidente Tomaselli dà la parola al consigliere Marchese, il quale suo margrado dissente da qua'to dettodall'Ing' Marino che enfatizzava l'operato dell'Azienda Rap dicendo anche che gli interventi avrebbero resoPalermo pulita e sanato l,Azienda stessa.

Da un articolo apparso sul Gio'rale di Sicilia di stanattina regge crre rAzienda Rap ha cliiuso in perditaanche se i cittadini sono sovraccaricati di tasse per un servizio che non funziona. Si domanda se c,è un organopolitico che vigila sui conti e su eventuali sprechi. La città continua ad essere sporca, pertanto chiede discrivere una lettera al Sindaco per lamentare le inadempienze con cui sono costretti a convivere i cittadini"
II Presidente Tomaselli dà la parola al consigliere colletti, il quale concorda con quanto deffo dar consigriereMarchese in quanto il Sindaco e Marino sono venuti in aula " a prendere tutti in giro per l,ennesirna vorta. Icittadini sono stanchi di pagare una tassa esosa per un servizio inesistente. È dawero difficile istituire u'servizio di co'trollo in borghese per contrastare il fenomeno e fare cassa con le rnulte di chi getta i rifiuti sianelle discariche che fuori orario?,,



Il Presidente Tomaselli dà la parola al Consigliere Guaresi, il quale ringrazia il Sindaco

dalla riclriesta e dai solleciti, periodo in cui diverse volte ha spazzato personalmente la

al Sindaco e lui è intervenuto per dare serenità ai residenti. Chiede al Presidente

Presidente dell'Azienda Rap per capire come sta organizzando i servizi.

Alle ore 10,20 entrano i Consiglieri Di Fazio e Greco.

Il Presidente Tomaselli dà la parola al Consigliere Savoca, il quale ricorda che ha chiesto in aula più volte che

si potesse invitare il nuovo Presidente dell'Azienda Rap per trovare una soluzione equa e giusta per

migliorare la vivibilità del territorio.

11 Presidente Tomaselli dà la parola al Consigliere Giocaliero, il quale informa il Consiglio che in
collaborgzione con l'Accademia delle Belle Arti ha avuto il piacere diaccompagnare alCastello di Maredolce

una delegazione internazionale di studiosi: il Responsabile della Rivista Qantara dell'Istituto del Mondo

Arabo, Professore Zabbal, il Professore Otrnane Bouab Direttore della Scuola di Afti visive di Manakech e

Maria Antonietta Malleo, protagonisti del prossimo convegno Internazionale promosso dall,Accadernia.

Ritiene che sia stato uu onore sia come Consigliere della II Circoscrizione che come preside'te della

Commissione Cultura. Comunica altresì che è stato riaperto dopo cinquant'anni, I'Oratorio di Santa

Caterina D'Alessandria, dal 1946 sede dell'Ordine dei Cavalieri Gerosolimitani del Santo Sepolcro, si trova

in via Monteleone, la strada che da Piazza Olivella conduce in via Roma. Un vero e proprio scrigno d'arte

questo oratorio edificato intorno al 1638 dalla compagnia di Santa Caterina d'Alessandria, nel cuore

dell'Olivella, ricchissimo di statue, bassorilievi e dipinti e con gli stucchi di Procopio Serpotta, figlio naturale

di Giacomo.

Il Presidente Tomaselli ringrazia il Consigliere Giocaliero per quanto illustrato. Per quanto riguarda quanto

chiesto dal Consigliere Savoca informa il Consiglio che giorno 22 c.m. ci sarà l'incontro in Consiglio con

l'IRSAP, l'Assessore Arcuri del Settore Opere Pubbliche e il neo Presidente della Rap il Dott. Dolce.

Comunica altresì che dopo anni di assenza di disinfestazione all'interno degli Uffrci della Circoscrizione e

della Biblioteca si effettuerà sabato prossimo la disinfestazione e la deratlizzazione.

Il Presidente dà la parola al Consigliere Greco, il quale informa il Consiglio che chiederà la chiusura del

sottopasso pedonale in via Pasquale Matera che è stato aperlo nonostante la pericolosità, in quanto a causa di

certi cittadini incivili, è perennemente sporco e inoltre le pareti vengono periodicamente imbrattate e

irrcend iate.

In merito a quanto dichiarato dal Consigliere Greco interviene il Presidente Tomaselli ricordando che anche

nelle precedenti consiliature, quando era ancora consigliere, si era chiesto e ottenutó,.la chiusura di questo

sottopasso per motivi dí sicurezza, perché non a norma e con barriere architettoniche. E,' stato riapefto in

maniera prowisoria, il Presidente ritiene che quando si è riaperto è stato fatto un abuso e pertanto non ha mai

chiesto interventi di pulizia per non legittimare una scelta che non condivide perché il luogo non garantisce la

siatrezza.. Gli fa piacere che il Consigliere Greco si sia ravveduto e riconosca che ci siano problerni di

sicut ezza e vandalismo.

Alle ore 10135 esce il Consigtiere Terzo.
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Il consigliere La valle chiede la presa d'atto della proposra pror. i5gl58 del 26.02.2010 uu",rtènà.)È.ip1Il o avente:pef.trsbr
Scuole in concerto "viaggiando fra fiabe e note" . Ir presidente ra regge e o.ooo* ;; l#tàH

' r o averìre::per.oggpftQr.gll
Scuole in concerto "viaggiando fra fiabe e note" . Ir presidente ra regge e o.ooo* ;; lr#ffi?rt
cornmissione Attivita Socialidove verrà discussa più approfonditamente" Il consiglio approva.

Il Presidente Tomaselli passa al II pu'to iscritto all'odG: Approvazioni verbali sedute precedenti nominando
come scrutatori i consiglieri Greco, Sala e Scarlata. Detta nomina viene approvata all,unanimità.

Si dà lefiura delverbale del24 Febbraio 2016.

il verbale del24 Febbraio 2016 viene approvato all'unanimità per appello nominale alre ore 10,40.
Risultano assenti alla votazione i consiglieri cardella, Duminuco e Terzo"

Alle ore 10'41 escono i consiglieri Di Fazio per motivi di lavoro e alra stessa ora esce il consigriere
Guaresi.

Il Presidente passa aI terzo punto iscritto all'odG: Atti Ispettivi e il consigliere scarlata chiede il prelievo
della mozione n' 175753 del03.03.2016 iscritta all'odG e ilconsiglio approva il prelievo.

Si dà lettura della mozione n' 175753 del03.03-2016 a firma der consigliere scarlata e avente per oggetto:
Potenziamento cassonetti r.s.u. nella postazione di via Della concordia, angolo via padre Nunzio Russo e ilconsigliere Scarlata la descrive sottolineando che nella zona si trovano soro due cassonetti che sonoinsufficienti per I'agglomerato urbano, spesso gli operatori ecologici sono costretti a raccogliere i sacchettilasciati a terra dai residenti e si formano delle piccole discariche a cielo aperto" pertanto chiede al consiglio divotare favorevolmente la mozione.

Il Presidente Tomaselli pone in votazione la mozione
viene approvata all,unanimità alle ore 11,00. Risultano
Guaresi e Terzo.

Alle ore 11.00 escono i Conss. La Valle, Marchese e Savoca.

Subito dopo I'approvazione del verbale, alle ore 11.00, i consiglieri colletti e Scarlata chiedono la verificadel numero legale e subito dopo abbandonano l'aula. I Preside'te Tornaselli chiama l,appello e risultanopresenti i consiglieri cangelosi, Giocaliero, Greco, Inzerillo, Sara e ir presidente Tomaselli. pertanto
mancando il numero legale alle ore 11,10 il Presidente Tomaseili sospende la seduta di un,ora.
Alle ore 12'10 il Presidente Tomaselli riapre la seduta ed essendo l,unico preíènte, chiude la seduta diConsiglio.

n. 175753 del 03.03.2016 per appello nominale che
assenti i Consiglieri Cardella, Di Fazio, Duminuco,

Il Segretario

(L'Esp. Amm.vo Anna Maria Geraci)
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